

Tannenbaum gerät in Flammen

SAARWELLINGEN (hgn) Bei einem Brand in Saarwellingen sind zwei Menschen verletzt worden. Das berichtet ein Sprecher der Polizei in Saarlouis. Vor dem Feuerwehreinsatz sollen die Betroffenen noch versucht haben, die Flammen selbst zu löschen.

Nach bisherigen Angaben war es in der Nacht auf Montag zu dem Unglück gekommen. Gegen 2.30 Uhr habe ein Jugendlicher im Wohnzim-

mer auf dem Sofa bemerkt, dass die Lichterkette am Weihnachtsbaum Feuer gefangen hatte. Die Flammen griffen sogleich auf die Tanne über.

Nach anfänglichen Löschversuchen weckte der 16-Jährige seine Mutter, die im Schlafzimmer war. Die 43 Jahre alte Frau machte sich mit ihrem Sohn noch daran, mit Wasser und einer feuchten Decke den Brand zu löschen. Dann retteten sie sich ins Freie.

Die Feuerwehr bekam die Lage in den Griff. Die beiden Bewohner kamen verletzt nach Püttlingen ins Krankenhaus. Sie hatten leichte Rauchvergiftung erlitten.

Bisher gehen die Ermittler von einem technischen Fehler aus und damit nicht von Brandstiftung oder unsachgemäßer Handhabung. Der Schaden ist noch nicht bilanziert. Die Wohnung bleibt vorerst unwohnbar.